



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
		25/04/2022	LEGISLATIVO

AMLO y la Cuarta Transformación

El diputado federal veracruzano, Sergio Gutiérrez Luna, destaca como promotor de las acciones de la Cuarta Transformación del presidente AMLO. Habló de la magna obra del Corredor Interoceánico, que ya atrajo la inversión de mil 300 millones de dólares de Constellations Brands, dará un impulso a la economía veracruzana donde todos los gremios deben participar de manera colegiada y profesionalizada para aprovechar esta gran oportunidad planteó, Sergio Gutiérrez Luna.

<https://diariodelistmo.com/columnas/amlo-y-la-cuarta-transformacion/50178188>